

Deux lettres du P. Nicolas I. de Beaubois à
Monsieur de la Loë, Secrétaire de
la Compagnie des Indes.

MONSIEUR,

Je n'ai pas encor eu l'honneur de vous
ecrire depuis [que je] suis parti de Paris, j'ai
toujours esté comme un sauvage [ennuyé] et vaga-
bond sur tout depuis mon arrivée a l'Orient d'ou il
[nous] faut faire de continuelles excur[s]ions d'un
coté et d'un autre. [Ne] partirons nous donc jamais,
monsieur! quel cruel assaut a [notre] pauvre bourse
que ce delai et ce reta[r]dement aussi ennuyeux [que]
long. je vous avoue que le sang me bouillone dans
les veines [tous] les quar[t]s d'heure du jour. au jer
Ordinaire je prendrai la liberté [de faire] sur cela une
modeste representation a Mr^s de la Compagnie. je
puis bien en sureté de Conscience Tenter quelque
petite gratification pour [payer les] dettes que je
Contracte ici tous les jours pour mon menage dont
les [frais] me reviennent sans Compter l'Extra ordi-
naire a plus de 12^{liv} par jour [pour] quinze per-
[s]onnes. Mais non je n'En demanderai point mais
seuleme[nt] l'avance du 2d quartier. rien n'Est plus
raisonnable que cela. qu'en [dites] vous? Souvenez-
vous je vous prie dans le moment ou il en sera ques-
tion de vos bontez ordinaires. Enverité il s'agit ici
de mon honneur et de [mon] crédit, et sans quelque
retour Compassif dela part de ces messieurs il n[ous]